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教育活動に関するアンケート(ステップアップ利府三小)へのご協力， 

あ り が と う ご ざ い ま し た 
 

 過日行いました「教育活動に関するアンケート(ステップアップ利府三小調査)」にご協力いただきありがとうござい

ました。今年度よりインターネットでの回答を実施し、286名の保護者の方々より貴重なご意見をいただきました。 

 このたび，アンケート結果がまとまりましたのでご報告いたします。本校では、子供たちにとってよりよい教育活動を

目指し、皆様からいただいたご意見を新年度の学校づくりに生かしていきます。 

 なお，アンケート結果については，本校Webサイトでも公開しています。 

【お子さんや家庭の様子について】 

【考察と次年度の取組の方向】 

「Ａ；そう思う」「Ｂ；だいたいそう思う」を合わせると「学校に行くことを楽しみにしている」が86％など，ほとんどの項

目で 80％を越える評価となりました。特に「3 美しい心」「4 強い心」は 93％と高評価でした。学校では外遊びの励

行や体育の授業で持久力を高める運動を取り入れることなどに取り組んできました。また，登下校時を含めた安全指

導に力を入れてきました。今後も実践的な避難訓練や交通安全教室を継続して行うなど安全指導に力を入れていき

ます。 

一方「8 メディアコントロール」は 67％でした。自由記述でも「メディアへの興味関心が強いため，ゲームや動画視

聴の時間が増えた点が気がかり」などの意見があり，日々このような悩みや葛藤を持ちながら，子供のメディア利用と

向き合っている家庭の多いことが浮き彫りになりました。学校では，年 2 回のメディアコントロールチャレンジと関連付

けて，メディアとどう接していけばいいのか発達段階に合わせた指導をしています。学校便りでも「メディアの年齢制

限」や「ＳＮＳによるトラブル等の未然防止」についてお伝えしてきました。今後改めて①どこに問題があるのか②どう

やったら安全に使用できるのか等について，親子で一緒に考えることが大切と考えます。基本は｢家庭で話し合ってル

ールを決める（修正する）こと｣です。引き続き，適切なメディアコントロールについて指導していただくようお願いしま

す。 
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○求める心  ○美しい心  ○強い心  ○感謝の心 

◎ホームページをご覧ください アドレス http://www.rifu.ed.jp/rifudaisan-e/ 



【学校について】 

 

【考察と次年度の取組の方向】 

学校の取組については，ほとんどの項目について肯定的な評価が 80％を超える評価をいただきました。 

 ○開かれた学校づくりについて 

 学校では開かれた学校づくりの一環として，学年だよりや学校だより，学校のホームページ等により家庭や地域

への情報提供に努めてきました。これからも子供たちの様子をお伝えできるように努めて参ります。 

 ○生徒指導について 

 不登校や問題行動・いじめなどへの対応については，「トラブル後のフォローをお願いしたい」「楽しく登校してい

るけれど，家で友達からの嫌がらせがしつこいと話していたことがある」など，様々なご意見をいただきました。学校

でも，日常的な観察はもとより，毎月行っているいじめアンケート等を活用し，早期発見･早期解決に努めていま

す。何かお気づきの点があればいつでも学校までご相談ください。 

 ○感染症対策と教育活動について 

 学校では「常時換気，うがいや手洗い，手指消毒，せきエチケットや登下校を含めたマスク着用」等，感染防止の

徹底を継続してきました。ご家庭でも，新型コロナウイルス感染拡大防止のため，毎朝の検温カード記入等，様々な

面からご協力をいただいたことに感謝いたします。 

 本校では，「できる限りの感染症対策をしながら，可能なもの，必要なものはみんなで工夫しながら実施する」と

いうことを基本方針に，取組を進めてきました。アンケートでは，多くの方から運動会や学習発表会，修学旅行，花

山宿泊学習，校外学習などへの取組を肯定的に評価いただきました。 

 ○運動会について 

 今年度も「午前開催・お弁当なし」で行いましたが，98％の方々から「適切」という回答をいただき，ご理解いた

だけたものと考えております。次年度の行事の実施についても，町内や県内の感染状況を注視しつつ，状況に応じ

た適切な感染症対策を継続し，検討して参ります。 

 

・三小の子供たちが元気に学校生活を過ごしていることが分かり，うれしい限り。相手を思う心が養われていること

も感じられ，学校生活の中でとても大切な健全育成が行われている。 

・コロナ禍で多くのことが規制され，今まで当たり前に行っていたことができなくなっているが，様々な工夫をして対

応している様子が伝わってきた。 

・登校している児童が，止まってくれた車のドライバーに頭を下げる姿からも心の成長を感じる。 

・「きまり・約束」等は，何のためにそうするのか，なぜそのことが大切なのか，守るとどんな良いことがあり，守らない

とどうなってしまうかを子供たちと一緒に考えることで指導者側も理解を深めることができると思う。 

 

今年度も残りわずかとなりましたが，保護者や地域の皆様のご支援により，子供たちは明るく，元気に学校生活

を送ることができました。本当にありがとうございました。 

皆様からいただいた貴重なご意見を大切にしながら，次年度の教育活動がさらに充実したものになるよう全職

員をあげて努力するとともに，日々の授業の充実やタブレット活用など，子供たちの学びを継続させるための準備

を進めていきます。今後とも保護者，地域の皆様のご支援，ご協力をよろしくお願いいたします。  

【学校評議員の方々より】 


